
四極会鹿児島支部総会 4 年ぶりに開催 

令和 5 年 9 月９日（土）鹿児島市天文館の白鹿で鹿児島支部総会を開催いたしました。 

コロナ禍の影響で 4 年ぶりの開催でした。参加者 11 名本部 3 名総員 14 名でした。 

本部より三浦会長 大島事務局長 また大分大学から高見経済学部長の 3 名がご来賓いただき

ました。鹿児島支部はひさしぶりの開催で参加者が少なく危機的状況に陥っています。 

この白鹿は 3 代支部長の田代公認会計士が担当した縁のある居酒屋でした。 

鹿児島支部の再生を目指しており、参加者が一人若手を誘うようにするように提案しました。 

また支部長も田中支部長を決め参加者全員でサポート体制を作り上げようと決めました。 

懇親会の前に三浦会長より１００周年記念行事と募金活動から四極会の課題について話があり、

鹿児島支部がそのとおりの状況になっており高齢化で若手会員 女性会員が全然参加者がないの

で対策として対応策またスマホをメインとしたＳＮＳのスピーディーな対応と施策の提案があり

鹿児島支部としてＳＮＳ中心の情報共有化と参加者が 1 名若手か女性参加者を連れてくるように

頑張り再生したいとおもいました。 

また高見経済学部長より総合経済学部を来年新設していくとの話があり公務員就職が増える 

傾向との事でした。 

支部長宮永より乾杯の発声で懇親会が始まりました。 

なお 4 代目支部長郡山長夫氏（経専 22 回） 5 代目支部長赤塚晴男氏（大学 16 回）がご逝去さ

れました。ご冥福をお祈り申し上げます。 

今回はコロナ禍のあととのことで実態の経済は大きくさまかわりして新しい酒は新しい革袋に

盛れる体制を作るようにしていこうとおもいます。 

最後に光瀬様より校歌 寮歌 逍遥歌のリードで全員合唱で終わりました。（記 宮永） 
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